

Cientes

- Adolescentes con pocos recursos compartiendo piso
- Residencias de estudiantes

Cientes:

Las neveras con tecnología de huella digital ofrecen una capa adicional de seguridad y comodidad para los usuarios. Estos electrodomésticos suelen contar con un lector de huellas digitales en la puerta, lo que permite a los propietarios abrir y cerrar la nevera simplemente con su huella dactilar. Esta característica es popular en hogares donde se valora la seguridad de los alimentos o se quiere restringir el acceso a ciertos productos.

¿Hay algo específico que te interese saber sobre este tipo de neveras o algún aspecto en el que pueda ayudarte?